

# *Le Parti FARC exige des réponses face aux assassinats d'anciens guérilleros en Colombie*

---



Bogotá, 16 mai (RHC)- Le parti FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune, de Colombie, a exigé du gouvernement de la Colombie des réponses sur les responsables des assassinats de presque 150 anciens guérilleros.

Rodrigo Londoño, leader de cette force politique a demandé au président colombien, Iván Duque, une réunion afin d'aborder le thème des garanties des ex-combattants dans leur processus de réinsertion à la société et d'analyser d'autres questions concernant la paix.

Le dirigeant a fait connaître la position des FARC après l'assassinat de l'ex-commandant Wilson Saavedra dans le département de la Vallée du Cauca.

Par ailleurs, le procureur général de la Colombie, Néstor Martínez, a présenté sa démission irrévocable après la décision de la Commission de Justice Spéciale de Paix favorable à la libération de l'ex-guérillero Jesús Santrich.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190874-le-parti-farc-exige-des-reponses-face-aux-assassinats-danciens-guerilleros-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**